

DIRECCIÓN DE CORREO ELECTRÓNICO MENSUAL A LOS MIEMBROS DEL EQUIPO DE REPRESENTACIÓN TRANSVERSAL

REMITENTE : MICHEL BERTET, COORDINADOR / bertetmichel@gmail.com

DESTINATARIOS : PHILIPPE RICHARD, IGNASI GRAU I CALLIZO, CHRISTINE N'GO WENANG, BERNARD SENELLE, PIERRE DUSSERE, GLORIA PARRA, ROSELINE MOREAU, NOUR KILZI, JERRY CATTARO, BÉATRICE LINN.



Ginebra, 19 de noviembre, evento paralelo (30 años de los derechos de los niños). De izquierda a derecha: Gloria Parra, Paul Barber, Philippe Richard, Michel Bertet, Guy Selderslagh (CEEC), Ignacio Grau (OIEC, OIDEL)

<b>Regreso de Estrasburgo</b>	Los OING celebraron su sesión semestral del 28 al 31 de octubre. La OIEC estuvo representada por <i>Bernard Senelle, Pierre Dussère y Michel Bertet</i> . Nos preocupa un plan para reorganizar la conferencia OING. Se une al comité de redacción una resolución sobre la enseñanza de la historia.
<b>Regreso de Malta</b>	Los días 8 y 9 de noviembre, el CEEC celebró su 94a AG. El CEEC es la Secretaría Regional de la OIEC para Europa representada por Bernard Senelle y Philippe Richard. El CEEC organiza dos AG al año, el siguiente está programado en Grecia en marzo de 2020. El CEEC agradeció calurosamente a Myriam Badard, su secretaria durante más de 40 años. La zona geográfica cubierta por el CEEC es más amplia que la de la Unión Europea: es aproximadamente la misma que la del Consejo de Europa. Sitio web del CEEC: <a href="http://www.ceec.be">www.ceec.be</a>
<b>Regreso de París</b>	La 40a Conferencia General de la Unesco se celebró del 12 al 27 de noviembre. La OIEC estuvo representada por <i>Gloria Parra</i> , particularmente en los informes de la comisión. Las ONG de la Unesco proponen un Día de paz (septiembre de 2020), un proyecto seguido por <i>Roselyne Moreau</i> , y un Día de la Niña (octubre de 2020), un proyecto seguido por <i>Gloria Parra</i> .
<b>Regreso de Ginebra</b>	Para celebrar el 30o aniversario de la Convención sobre los Derechos del Niño, el 19 de noviembre se celebró un evento paralelo en el Palacio de las Naciones de Ginebra. La OIEC fue una de las organizadoras y estuvo representada por <i>Gloria Parra, Guy Selderslagh, Paul Barber (PRESIDENTE de la OIEC), Ignasi Grau (OIDEL), Philippe Richard y Michel Bertet</i> . Ver foto arriba.
<b>Regreso de Roma</b>	Como parte del proyecto "Puedo" y de la red "Diseño para el cambio", una cumbre mundial en Roma reunió a 2.000 niños (católicos o no) del 27 al 30 de noviembre, co-organizados por la OIEC. <i>Philippe Richard y Michel Bertet</i> participaron en la audiencia final con el Papa Francisco. <i>Guy Selderslagh, Philippe y Michel</i> también participaron, del 5 al 7 de diciembre, en el Foro de Roma (una agrupación de ONG de inspiración católica), centrado en la inclusión y concluido con una audiencia papal.
<b>Regreso de Hammamet</b>	La 9a Reunión Mundial de CCONG se celebró en Hammamet, Túnez, del 2 al 4 de diciembre sobre el tema de la inclusión. La OIEC estuvo representada por <i>Nour Kilzi, Michel Bertet y Philippe Richard</i> . El CCONG es el mecanismo de consulta para que las ONG (acreditadas o no) por la Unesco implementen el ODS 4. Ver sitio <a href="http://www.ngo-unesco.net">www.ngo-unesco.net</a>
París: 16-17 de diciembre, Unesco, Foro de desigualdad.	

**En el orden del día**

Estrasburgo: 6-9 de enero, Simposio para el 50 aniversario del silla sagrada en el Consejo de la UE.

Nairobi: 19-25 de julio, universidad de verano organizada con GERFEC.

París: 26-27 de mayo, seminario del equipo de representación transversal de la OIEC.

*Sitio web de la OIEC:* [www.oiecinternational.com](http://www.oiecinternational.com)